

So helfen unsere Leser in Thüringen

Ob Kaisersaal oder Kantine, Weihnachtsmarkt oder Wohnzimmer – überall im Land wird „Thüringen hilft“ unterstützt. Bisher wurden 50 571 Euro Spendengeld gesammelt.

THÜRINGEN

hilft!

OTZ Eine Aktion mit der Diakonie

Konto: 125 022 220 / BLZ: 820 510 00
Empfänger: Diakonie Mitteldeutschland
Sparkasse Mittelthüringen
Kennwort: Thüringen hilft

Von Ingo Glase und Thomas Fuchs

Das Frühförderzentrum in Bad Blankenburg will ein Elterncafé für die Angehörigen behinderter Kinder aufbauen. Familie Baumgarten aus Saalfeld braucht einen zweiten Therapiestuhl, um ihre dreijährige, zu

80 Prozent behinderte Tochter Melina versorgen zu können. Die Schleizer Tafel benötigt dringend ein Kühlfahrzeug für den Transport von Lebensmitteln. Die Mühlhäuser Kindertafel braucht einen neuen Alles-schneider, der Brot, Wurst und Gemüse für 130 Kinder täglich zum Frühstück schneidet. Das Kinderhaus am Erfurter Droselberg würde gern neue Spielgeräte aufstellen. In Heiligenstadt fehlen einer Sportgruppe für Kinder aus sozial benachteiligten Familien Trikots und Trainingsanzüge...

Das alles kostet Geld. Staatliche Stellen wollen, die Kommunen wie die Bedürftigen selbst können es nicht zahlen.

Dass aber dennoch Eltern-

café, Therapiestuhl, Kühlfahrzeug, Alles-schneider, Spielgeräte, Trikots und vieles mehr finanziert werden können, ist unseren Lesern zu verdanken.

Über unsere Weihnachtsaktion „Thüringen hilft!“, die wir mit der Diakonie Mitteldeutschland ausrichten, sind seit dem Start Mitte November bereits 50 571 Euro zusammengekommen.

Ob 50 Cent für die Spendenbüchse oder 50 Euro per Überweisung auf das Spendenkonto – kein Betrag ist zu gering.

Neben unseren Lesern unterstützen auch viele prominente Helfer die Aktion. So erspielte allein das Erfurter Musikkorps der Bundeswehr beim traditionellen Benefizkonzert im Kai-

sersaal 3515,30 Euro. Seit vielen Jahren schon unterstützt das Militär-Ensemble mit dem vorweihnachtlichen Gala-Abend unsere Hilfsaktionen, diesmal standen Preußische Märsche und Melodien von Glenn Miller auf dem Programm.

Und auch Politiker aller Parteien nahmen sich für unsere Hilfsaktion Zeit, baten auf Thüringer Weihnachtsmärkten um Spenden. Zwischen Karussells und Glühweinständen waren Kathrin Göring-Eckardt (Bundestags-Vizepräsidentin und zugleich Spitzenkandidatin der Grünen im Bundestags-Wahlkampf), Staatskanzlei-Ministerin Marion Walsmann (CDU), Sozialministerin Heike Taubert und Bildungsminister Chris-

toph Matschie (beide SPD) unterwegs – 348,62 Euro klingelten und raschelten letztendlich in den Spendendosen.

Auch die Oberbürgermeister von Nordhausen, Mühlhausen und Eisenach sammelten rund um den größten Weihnachtsbaum ihrer Stadt für „Thüringen hilft!“.

Und wie man selbst mit Erbseintopf, Schüsselsülze und Sauerbraten helfen kann, zeigt die CCS GmbH, die in mehreren Erfurter Großbetrieben, Ministerien und Behörden Kantinen betreibt. Sie spendete an einem Donnerstag im Dezember von jedem verkauften Essen 50 Cent, konnte am Ende 900 Euro auf unser Spendenkonto überweisen.



Rita Korch (rechts) erhält von Katrin Strauß Obst und Gemüse. Die junge Mitarbeiterin der Schleizer Tafel, die dringend ein Kühlfahrzeug benötigt, hat sich für den Bundesfreiwilligendienst beim Diakonieverein entschieden. Archivfoto: Uli Drescher